Maisons &
APPARTEMENTS

Pieces 3 Piéces
Superficie 89 m2
Réference W-02TSU2
Prix 1250 000 €

Ste-Maxime
Appartement a vendre (83120)

www.maisonsetappartements.fr
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Situé a proximité directe du centre de Sainte-Maxime, appartement de 3 pieces au
2éme et dernier étage d'une petite résidence avec piscine, construite en 2021.Le
bien se compose d'une entrée avec WC, d'un open space d'environ 60m2
réunissant la salle a manger/cuisine équipée et le grand living, d'une chambre avec

des placards intégrés et une salle d'eau ouverte, d'une chambre principale avec

une salle d'eau ainsi que d'un acces a la terrasse. L'espace de vie ouvre sur une

terrasse Tropézienne d'environ 26m2 jouissant d'une vue sur le Golfe de

Saint-Tropez et les montagnes. Un garage fermé et ...

Located close to the center of Sainte-Maxime, 3-room apartment on the 2nd and
last floor of a small residence with swimming pool, built in 2021.The property
consists of an entrance with toilet, an open space of about 60sgm bringing
together the dining room/ the fully equipped kitchen and the large living room, a
bedroom with built-incupboards and an open bathroom, a master bedroom with a
shower room and access to the terrace. The living space opens onto a Tropézienne
terrace of about 26m2 with views of the Gulf of Saint-Tropez and the mountains.A

closed garage and a location in the basement ...

ENGEL & VOLKERS
13 RUE DES ETATS UNIS - 06400 CANNES
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